

Neymar enciende alarmas



Rio, 19 jun (ansa).- - Al debut inesperado del estreno frente a Suiza, Brasil le sumó hoy una nueva señal de alarma, cuando Neymar debió abandonar la práctica 'canarinha' debido a un dolor en el pie derecho, operado en marzo.

El delantero del PSG sintió una molestia a los 15 minutos de iniciado el entrenamiento e inmediatamente salió del campo de juego, donde el combinado 'verdeamarelo' se entrenaba con miras al partido contra Costa Rica el viernes.

Neymar salió acompañado por un asistente que le daba palmadas en la espalda, dijo un reportero de radio CBN desde Sochi, donde se concentra el equipo comandado por Tite, que no tuvo el inicio soñado en el Mundial de Rusia.

Un portavoz de selección aseguró que se trataba de dolores en una zona en la que el astro recibió un golpe durante el debut de Brasil ante Suiza el domingo, no en el pie operado, y que Neymar volverá a entrenar mañana.

El astro salió del campo de entrenamiento de Brasil en su sede de Sochi cojeando ligeramente al lado del fisioterapeuta de la 'canarinha', Bruno Maziotti.

Neymar volvió a jugar hace menos de un mes tras haber pasado casi tres meses inactivo por una lesión que sufrió en el pie derecho. El astro fue operado por una fisura o fractura en el quinto metatarsiano a comienzos de marzo.

Tite admitió recientemente que el gran astro 'canarinho' no está aún al 100 por ciento tras su lesión.

Neymar se quejó de haber recibido muchos golpes en el estreno de Brasil el domingo en Rusia 2018, donde se convirtió el jugador que más faltas sufrió en los últimos 20 años en los Mundiales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/164969-neymar-enciende-alarmas>



Radio Habana Cuba